



Bei Ninjago ist Action garantiert

Von Eileen Hoss und Hannah Höpfel

Die Actionserie Ninjago handelt von fünf Ninjas, die ihre Stadt Ninjago vor Bösewichten beschützen. In den 16 Staffeln kämpfen die Ninjas Kai, Jay, Zane, Cole und Lloyd mit ihren Elementen Feuer, Blitz, Eis, Erde und Energie gegen ihre Gegner, wie zum Beispiel Schlangen oder Skelette. Ninjago ist eine sehr lustige, spannende, unterhaltsame und actionreiche Serie. In der Fantasie-Legowelt erlebt man viele aufregende Abenteuer. Doch nach der sechsten Staffel wurden die Charaktere geändert und die Abenteuer in Ninjago ergaben keinen Sinn mehr, weshalb die Serie unserer Meinung nach schlechter wurde. Trotzdem können wir die Serie sehr empfehlen, da sie lehrreich und spannend gestaltet ist.

Die Autorinnen sind Schülerinnen der Klasse 9 des HHG in Calw

INFO

Zeitung in der Schule

Zeitung in der Schule, kurz ZiSch, heißt das Medienprojekt des Schwarzwälder Boten, das dieser im Kreis Calw anbietet. Für mehr als 280 Schüler aus 14 Schulklassen der Klassenstufen acht bis zehn stand damit während des Projektzeitraums die Tageszeitung auf dem Stundenplan. Auf dieser Seite lesen Sie Artikel von den Schülern, die im Rahmen dieses Projekts entstanden sind.



Portfolio zum Thema »ZiSch«, gestaltet von Luise Müller, Klasse 8 der Realschule in Althengstett

Videoclip und Hip Hop sind sehr beliebt

Altburger Dance Movement erreicht mit seinen Gruppen in der Saison 2021/2022 viele gute Plätze



Archivfoto: Alexander Lipschitz

Die Altburger Dance Movement bietet Kindern und Jugendlichen in Hobby- und Wettkampfgruppen ein vielseitiges Tanztraining an.

Von Lili Eschenweck

Seit fast zwei Jahren trainiere ich mit Begeisterung im Calwer Stadtteil Altburg beim Sportverein in der Abteilung »Altburger Dance Movement« (ADM). Der ADM ist eine Tanzgruppe und existiert schon seit mehr als zehn Jahren.

Acht Gruppen

In dem Verein gibt es acht verschiedene Gruppen, davon vier Meisterschaftsgruppen in verschiedenen Altersklassen: Candies sechs bis neun Jahre, Popcorn neun bis zwölf Jahre, M.Y.B. zwölf bis 15 Jahre, Newmind! 15 bis 18 Jahre sowie Solos, Duos und Trios.

Ich gehöre zur M.Y.B.-



Die Gruppe M.Y.B. des Altburger Dance Movement wurde süddeutscher Meister. Foto: Andrea Abreu



Die Candies untermalten die Sportlerhergung des Kreises Calw. Foto: Priestersbach

Gruppe und mache bei einem Duo mit M.Y.B. ist die Abkürzung für »Move Your Body«. Wir haben über die Jahre schon viele Erfolge gesammelt und waren auch auf dem »European Masters of Dance«-Wettbewerb. Dort schaffte es die Altersgruppe Popcorn bis in die Bundesliga. Die Altersgruppe M.Y.B.

erreichte auf der süddeutschen Meisterschaft sogar den ersten Platz.

Hip Hop ist beliebt

Aber auch die vier Hobbygruppen sind bei verschiedenen Stadtfesten und Events sehr beliebt. Im Altburger Dance Movement werden hauptsächlich die Tanzstile

Videoclip und Hip Hop getanzt. Der ist mit circa 180 Mitgliedern sehr beliebt. Die meisten Gruppen haben einmal die Woche Training. Die Wettkampfgruppen haben zusätzlich viel Extra-Training und auch Tanzcamps mit Übernachtungen.

Der Vereinsvorstand ist Andrea Abreu mit weiteren

sieben Trainern und Traineeinnen, die den Verein auf die Beine stellen. Für ihr außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement wurde Frau Abreu dieses Jahr von der Sportjugend Baden-Württemberg in Stuttgart zum »Vorbild des Jahres« gekürt.

Tanztraining im Freien

Sogar während des langen Corona-Lockdowns mussten die Kinder und Jugendlichen Tänzer keine Pause einlegen. Andrea und ihr Team organisierten für uns nicht nur Tanztraining im Freien mit großem Abstand, sondern auch regelmäßige Videokonferenzen mit gemeinsamem Online-Training für alle Altersgruppen. Nach dem Lockdown absolvierten wir eine tolle Saison 2021/2022 und staubten viele gute Plätze ab. Jetzt üben wir schon wieder eine neue Show ein.

Die Autorin ist Schülerin der Klasse 8b der Realschule in Althengstett

Schüler bringen Weihnachtsmarkt zum Klingen

Vorspiel | Bläserklassen und Orchestra der Realschule Althengstett begeistern Publikum

Von Sophie Gehring

An einem Adventssamstag traten die Schüler der Realschule Althengstett mit ihrem Orchestra auf dem Weihnachtsmarkt in Calw auf. Das Orchestra bestand aus ungefähr 30 Schülern unterschiedlicher Altersklassen. Sie spielten viele bekannte Weihnachtslieder. Das Publikum war begeistert von der Ausführung.

Die musizierenden Schüler trafen sich gegen 11.30 Uhr

mit ihren Instrumenten an der Bühne vor dem Rathaus in Calw. Es waren viele unterschiedliche Instrumente dabei, unter anderem Klarinetten, Saxophone, Querflöten, Trompeten, Posaunen, Baritonhörner, Tuba sowie E-Bass und ein Schlagzeug.

Die 5b eröffnet

Zuerst nahm die Bläserklasse der 5b den Platz auf der Bühne ein. Ihr Dirigent, Herr Peter, kam dazu und stellte sich und die Schüler erst einmal

dem Publikum vor. Herr Peter berichtete, dass die Schüler der 5b erst seit zwei Monaten das mitgebrachte Instrument spielen. Sie spielten »Morgen kommt der Weihnachtsmann« und zwei weitere bekannte Weihnachtslieder.

Danach brachten die Schüler der Klasse 6b Stücke wie »Up on the House top«, »Jingle Bells« und noch weitere fünf Lieder zu Gehör. Zum Schluss trat noch das Orchestra mit den Schülern der Klassen 7, 8, 9 und 10 auf. Sie

spielten bekannte englische Weihnachtslieder.

Publikum verlangt Zugabe

Mit dem Lied »All I want for Christmas is you« verabschiedete sich Herr Peter mit seinem Orchestra und bedankte sich beim Publikum. Das sang und klatschte im Takt mit und war so begeistert, dass es noch eine Zugabe gab.

Vom Organisator des Calwer Weihnachtsmarktes gab es für uns Schüler als kleines Dankeschön einen Nikolaus



Schüler der Realschule Althengstett brachten weihnachtliche Musikstücke in der Calwer Innenstadt zu Gehör. Foto: Gehring

aus Schokolade.

Die Autorin ist Schülerin

der Klasse 8b der Realschule Althengstett